

Samedi 10 mars 2018 : réception en l'honneur du collectif des réfugiés du plateau en présence de la famille Ibrahim

M. Le Maire et son Conseil municipal ont souhaité mettre à l'honneur le travail et l'implication du collectif des réfugiés du plateau pour l'accueil de la famille Ibrahim. Cette famille est arrivée à Champis en mai 2017, fuyant la Syrie et la guerre, après avoir connu les camps du Liban.

Les membres du collectif ont accompagné l'installation de cette famille et continuent de l'accompagner avec dévouement et abnégation. Il faut avoir côtoyé ce collectif pour comprendre à quel point leur action est importante.



Shadia et Fadi ne s'y trompent pas et sont extrêmement reconnaissants de l'aide qui leur est apportée. C'est une grande fierté de compter parmi nous des personnes capables de s'impliquer autant pour aider autrui.